
A Saint Etienne, 

Le jeudi 10 décembre 2020,


Objet : Demande d’organisation d’un CT ASH


Monsieur l’Inspecteur d’Académie, 


Depuis plusieurs années, nous avions l’habitude d’assister en fin d’année civile à 
un comité technique ASH. 


Celui-ci nous permettait d’échanger sur la carte scolaire spécifique aux 
établissements de l’ASH, mais aussi d’aborder toutes les problématiques 
organisationnelles qui gravitent autour de l’enseignement spécialisé et de 
l’accompagnement des élèves en situation de handicap. 


Nous avons conscience que la situation sanitaire a bousculé le calendrier des 
instances. Cependant, il serait nécessaire que nous puissions échanger, dans un 
cadre dédié, sur le milieu de l’ASH. 


Dans l’attente d’une réponse de votre part, je vous prie de recevoir mes 
salutations respectueuses et distinguées. 


Mathilde Point,  
Secrétaire Départementale,  

SE-Unsa 42.  


